
Educação na pauta da Assembleia
PeloEstado

Na terça-feira vai à votação na Assembleia Legislativa o Plano Estadu-
al de Educação (PEE). Em uma conversa com a Coluna Pelo Estado, 
o secretário de Estado da Educação, Eduardo Deschamps, disse que 

não acredita em nenhuma grande manifestação por parte dos professores. 
“O Plano foi construído a partir de uma série de discussões realizadas com 
toda a sociedade catarinense desde 2013”, disse, fazendo referência aos fó-
runs realizados nas escolas e às conferências regionais e estadual de Edu-
cação. “Apenas sistematizamos o plano, de acordo com as demandas que 
surgiram e alinhando ao Plano Nacional de Educação.” A expectativa de 
Deschamps é que, sendo colocado em prática, o PEE leve Santa Catarina 
a ser um dos primeiros estados do país a ter indicadores de qualidade na 
educação comparáveis aos de países desenvolvidos. Ele esteve no gabine-
te do presidente da Assembleia, deputado Gelson Merisio, para conhecer 
o calendário de tramitação dos projetos da pasta daqui até o final do ano, 
o que envolve, também, o projeto de lei da Carreira do Magistério. Aí sim 
pode haver reação. “Infelizmente não chegamos a um acordo completo com 
a categoria. Houve consenso na proposta, mas não nos prazos”, admitiu. O 
projeto de lei do Plano de Carreira do Magistério Público Estadual foi proto-
colado na tarde de ontem na Assembleia. Recebido pelo primeiro secretário 
da Casa, deputado Valmir Comin (PP), foi para a Diretoria Legislativa e dali 
para a Mesa, mais especificamente para o gabinete da presidência. 

Anúncio de coligação Os presidentes es-
taduais do PSD, deputado estadual Gelson 
Merisio, do PR, deputado federal Jorginho 
Mello, e do PSB, Paulo Bornhausen, cha-
maram uma entrevista coletiva com a im-
prensa para a manhã de hoje. A pauta não 
foi anunciada, mas nos bastidores já corre 
que anunciarão aliança para as eleições 
municipais em 2016. O objetivo é firmar 
coligações no maior número possível de 
municípios, respeitando as situações locais.

Aliança  Antes da coletiva, Merisio, Mello 
e Bornhausen conversarão com os parla-
mentares dos três partidos. Querem afi-
nar o discurso e conhecer alguns cenários 
municipais com maior dificuldade para o 
acordo. Pode estar sendo preparado um 
alianção para a disputa do governo do Es-
tado em 2018. Por isso, chama a atenção a 
ausência do PMDB, hoje coligado com o 
PSD no governo, e do PP, com o qual Me-
risio tem procurado se aproximar desde 
as eleições do ano passado. Ficou de fora 
também o PSDB. Mas, quem conhece os 
três presidentes sabe que não brincam em 
serviço. Se for para crescer, crescem. Para 
cima de quem quer que seja.

Migração O ministro das Comunicações, 
André Figueiredo, confirmou para o de-
putado João Rodrigues (PSD-SC), presi-
dente da Frente Parlamentar da Radiodi-
fusão, que na terça-feira (24), a presidente 
Dilma Roussseff assinará o ato com os va-
lores da migração do rádio AM para FM, 

no Palácio do Planalto. Figueiredo disse 
ainda que das mais de 1,8 mil rádios AM 
existentes no país, 78% já manifestaram in-
teresse em mudar de faixa. Aliás, há quem 
diga que Rodrigues foi um dos principais 
articuladores da reunião tratada nas duas 
notas anteriores.
 
Pela Educação A Fecomércio, o SESC e 
o Senac passam a integrar o Movimento 
A Indústria pela Educação, promovido 
pela Federação das Indústrias (Fiesc). A 
assinatura dos termos de cooperação das 
entidades ocorre, hoje, na reunião de di-
retoria da Fiesc. No comércio, o índice de 
trabalhadores sem escolaridade básica 
completa é de aproximadamente 30%, 
segundo a Relação Anual de Informações 
Sociais (RAIS) de 2014. A iniciativa tem o 
objetivo de envolver os demais segmentos 
econômicos e transformar o movimento 
em Santa Catarina pela Educação.

Temporada A maior parte dos turistas 
do verão catarinense será de brasileiros 
que vão fugir da alta do dólar. A pro-
cura está acima da média em agências 
de turismo que atendem o estado. Uma 
delas, o SBTUR já vendeu 95% das suas 
reservas em hotéis do litoral. Ex-dire-
tor-presidente da Agência Nacional de 
Aviação Civil (ANAC), o empresário 
Milton Zuanazzi, presidente da agência, 
diz que há sinais claros de que o verão 
será aquecido economicamente, em par-
te pela esperada invasão dos hermanos. 
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Projetopiloto
Santa Catarina terá projeto piloto para o recolhimen-
to e destinação de animais mortos nas propriedades 
rurais. A Secretaria de Estado da Agricultura e Pesca 
e a Superintendência Federal do Ministério da Agri-
cultura no estado constroem proposta para recolhi-
mento, transporte e destinação de animais mortos nas 
propriedades rurais. O projeto piloto, que conta com 
a colaboração da Embrapa e da Cidasc, deve garantir 
a segurança sanitária, além de amenizar os impactos 
ambientais, trabalhistas e econômicos. A proposta 
prevê a criação de Unidades Processadoras de Refe-
rência que, sob fiscalização oficial, farão a destinação 

de forma segura e viável das carcaças. Esses empreendimentos deverão ter 
dedicação exclusiva e unicamente para a produção final de óleo para biodie-
sel e farinhas para fertilizantes. Na próxima semana, o secretário Moacir So-
pelsa e o superintendente do MAPA em Santa Catarina, Jacir Massi, levam a 
proposta ao secretário de Defesa do Ministério da Agricultura, em Brasília.
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